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El campeón mundial (2009) y olímpico (2012) fue separado en agosto por indisciplina, pero entrenó todo el tiempo
en su provincia con el objetivo de retener el cetro en una división welter donde coinciden otros consagrados.

«Trabajé fuerte en los aparatos, las carreras y otros ejercicios, incluso para cinco y seis asaltos, aunque no tuve
rivales idóneos para los sparrings seriados», dijo luego de estrenarse con esperada victoria en la sala Yayabo.

Su oponente fue el camagüeyano Yainier Areu, dotado de mayor estatura y largas extremidades que exigieron al
monarca panamericano, cuya maestría pesó mucho más para llevarse veredicto de 3-0.

El cinco veces rey nacional (una como mosca, tres como ligero welter y una como welter) sabe que tiene
compromisos más duros por delante, pero confía en “levantar el ritmo” para satisfacer su propósito dorado.

«Durante estos meses perdí la posibilidad de foguearme a un nivel como el de la Serie Mundial, que es lo que
completa lo que se hace en el gimnasio, pero vine aquí por el oro y todos tienen que estar claros de eso»,
puntualizó.
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El mensaje fue dirigido a los santiagueros Carlos Banteur y Arisnoidys Despaigne, también ganadores durante la
segunda fecha y a quienes vería en semifinales y por la discusión del trono, respectivamente.

«A Banteur nunca lo he enfrentado oficialmente, aunque hemos realizado escuelas de combate. Es otro atleta de
eventos grandes y siempre será difícil», comentó sobre el subtitular olímpico de Beijing´08, airoso 3-0 ante el
camagüeyano Disnay Semanat.

«Despaigne ha aprovechado bien la posibilidad de intervenir en competencias importantes y me siento contento
por su plata en el mundial y los dos triunfos en la serie, pero vine a buscar mi puesto», sostuvo el astro.

Arisnoidys aventajó 3-0 al granmense Omar Capote y atesora un éxito ante Roniel en el torneo Cardín, aunque
este tomó rápido desquite en la final del clásico por equipos.

«He tenido mucho apoyo de mis compañeros de equipo en Pinar del Río y siempre me he caracterizado por darle
valor a lo que hago, así que no puedo pensar en otra cosa que en el oro», expresó el también medallista de bronce
bajo los cinco aros en la capital china.

«Él debe tener presente que conmigo nada ha terminado hasta que suene el gong al final del tercer asalto»,
concluyó.
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